



Pencarian..

(https://www.infopublik.id/)

(https://mediacenter.temanggungkab.go.id/)

MediaCenter

## Atasi dan Antisipasi DBD, Pemkab Temanggung Galakkan PSN 3M-Plus

Jumat, 05 Jul 2024 15:00:30 361



**Keterangan Gambar :** Atasi dan Antisipasi DBD, Pemkab Temanggung Galakkan PSN 3M-Plus

Temanggung, MediaCenter - Pj. Bupati Hary Agung Prabowo memimpin Gerakan Serentak Pemberantasan Sarang Nyamuk (Gertak PSN) 3M-Plus yang dilangsungkan di Dusun Sanggrahan, Desa Mojotengah, Kecamatan Kedu, Temanggung, Jumat (5/7/2024) pagi.

Pada gerakan itu, Pj. Bupati bersama Ketua DPRD Yuniarto, Kapolres AKBP Ary Sudrajat, Dandim 0706 Letkol Inf. Sriyono dan masyarakat melakukan kerja bakti Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN). Mereka melakukan blusukan mencari lokasi yang dicurigai sebagai sarang nyamuk Aedes Aegypti.

PSN diantaranya dengan menguras, menutup, dan memanfaatkan kembali limbah barang bekas yang bernilai ekonomis (daur ulang).

Sejumlah petugas jumantik menemukan jentik nyamuk Aedes Aegypti di sejumlah kolam penampungan air di kamar mandi dan pekarangan rumah warga. Atas temuan itu, petugas kemudian menguras dan membersihkannya.

Pj. Bupati Hary Agung Prabowo mengatakan, sampai awal Juli 2024, dilaporkan kasus infeksi dengue di Kabupaten Temanggung sebanyak 1215 kasus dengan 16 orang meninggal. Terinci 1176 Demam Dengue, 38 kasus DBD dan 1 kasus Dengue Shock Syndrome (DSS).

Disampaikan, lima kecamatan tertinggi yang paling banyak terlapor kasus, yaitu Kecamatan Temanggung 249 kasus, Kranggan 105 kasus, Kedu 103 kasus, Parakan 99 kasus dan Kandangan 95 kasus.

"Berbagai upaya dilakukan Pemerintah Kabupaten Temanggung untuk pencegahan dan penanganan penyakit DBD. Diantaranya Gertak PSN 3M-Plus," ungkap Pj. Bupati.

Gertak PSN 3M-Plus digelar serentak di seluruh wilayah Temanggung dan merupakan kegiatan yang harus dilakukan sebagai upaya respon cepat kesiap-siagaan penyakit Infeksi Dengue atau penyakit DBD.

"Gerakan ini selama satu minggu kedepan, setelah itu akan dievaluasi bagaimana dampaknya. Harapannya tidak ada lagi penambahan kasus," katanya.

Dipilihnya lokasi di dusun tersebut sendiri, karena ada 8 kasus DBD, dan semuanya sembuh setelah mendapat perawatan dari rumah sakit.

Data Dinkes Temanggung, mereka yang meninggal akibat DBD dalam perawatan RSUD Djojonegoro sebanyak 15 orang, RS PKU Muhammadiyah Parakan 1 orang. Sementara sebaran perawatan DBD di rumah sakit, untuk RSUD Djojonegoro 669 orang, RS PKU Muhammadiyah 307 orang, RS Ngesti Waluyo 136 orang, dan RS Gunung Sawo 77 orang.

Selain itu, di Puskesmas Temanggung 10 orang, RS Soerojo Magelang 2 orang, RST dr Soedjono 2 orang, RSJ Magelang 10 orang dan RSI Wonosobo 2 orang. (Aiz;Tfa;Ekp)

Admin Jumat, 05 Jul 2024 15:00:30 361

Tags: sosial (https://mediacenter.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mediacenter.temanggungkab.go.id/berita/detail/atasi-dan-antisipasi-dbd-pemkab-temanggung-galakkan-psn-3mplus)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mediacenter.temanggungkab.go.id/berita/detail/atasi-dan-antisipasi-dbd-pemkab-temanggung-galakkan-psn-3mplus)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

## Bantuan Beras Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) Kembali Disalurkan

Kamis, 06 Jun 2024 09:05:54 265



**Keterangan Gambar :** Bantuan Beras Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) Kembali Disalurkan

Temanggung, MediCenter - Inspeksi mendadak dilakukan Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Temanggung pada penyaluran beras Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) di Desa Kemloko, Gentan dan Gesing.

Tim mencermati data penerima dan melihat langsung proses penyaluran dan berdialog dengan keluarga penerima.

Ketua TPID Kabupaten Temanggung, yang juga menjabat sebagai Pj. Bupati Hary Agung Prabowo mengatakan, sidak untuk memastikan penerima beras CPP sesuai dengan ketentuan, yakni warga yang membutuhkan.

Demikian pula dengan kualitas beras dari Bulog yang disalurkan, yakni kualitas medium layak dikonsumsi.

"Hasil pantauan memang warga yang menerima adalah yang membutuhkan, sejauh ini tidak ditemukan penyimpangan penyaluran," tuturnya, Rabu (5/6/2024).

Pj. Bupati mengatakan, warga penerima CPP untuk mengkonsumsi beras dan bukan menjualnya. Beras CPP merupakan hasil penyerapan petani lokal yang layak dikonsumsi.

la mengatakan, bagi yang tidak mau menerima dan mengkonsumsinya, lebih baik menyampaikan pada pemerintah untuk dicoret sebagai daftar penerima. Dengan begitu akan diganti dengan warga lain yang membutuhkan.

Wakil Pimpinan Cabang Bulog Kedu Mochammad Reza Firmansyah mengatakan, alokasi CPP di Temanggung sebanyak 86.754 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dengan per bulan mendapatkan 10 kg.

Penyaluran CPP, dilakukan mulai Januari hingga Juni 2024 sesuai program pemerintah.

"Penyaluran Januari hingga Mei sedang berlangsung target pekan ini selesai," katanya.

la menambahkan, untuk penyaluran alokasi bulan Juni, rencana mulai pekan depan dan ditarget pekan berikutnya kedua sudah selesai. Untuk kelanjutan program CPP masih menunggu informasi dari pemerintah pusat.

Disampaikan, beras CPP yang disalurkan kualitasnya medium, yang didapat dari beras lokal Jawa Tengah, seperti Kebumen dan Purworejo.

"Jadi beras CPP ini dari kita untuk kita," imbuhnya.

Kades Kemloko Bejo mengatakan, di desanya ada 719 warga penerima beras CPP. Mereka telah melalui serangkaian seleksi. Warga yang telah mampu, seringkali meminta untuk dicoret diganti oleh warga lain, (Aiz;Wii;Adi)

Admin Kamis, 06 Jun 2024 09:05:54 265

Tags: sosial (<https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial>)

Bagikan :

Whatsapp (<https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/bantuan-beras-cadangan-pangan-pemerintah-cpp-kembali-disalurkan>)

Facebook

Twitter (<http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/bantuan-beras-cadangan-pangan-pemerintah-cpp-kembali-disalurkan>)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook





## Fasilitas Penyaluran Jaminan Sosial dengan DBHCHT, Pemkab Temanggung Jadi Inisiator Pertama di Jawa

Rabu, 24 Jul 2024 09:43:58 193



**Keterangan Gambar :** Fasilitas Penyaluran Jaminan Sosial dengan DBHCHT, Pemkab Temanggung Jadi Inisiator Pertama di Jawa Tengah

Temanggung, MediaCenter - Pemkab Temanggung menjadi kabupaten/kota pertama di wilayah Jawa Tengah yang menerapkan sistem pemberian Jaminan Sosial Ketenagakerjaan kepada Pekerja Rentan dengan pembiayaan yang berasal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) dan Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCHT).

Hal ini disampaikan langsung oleh Kepala Kantor Wilayah BPJS Ketenagakerjaan Jawa Tengah dan DIY, Isnavodiar Jatmiko, yang ditemui sesuai acara Sosialisasi DBHCHT di Pendopo Pengayoman Temanggung, Selasa (23/7/2024) pagi.

"Khusus pembayaran premi asuransi BPJS Ketenagakerjaan yang menggunakan DBHCHT, Kabupaten Temanggung yang pertama di wilayah Provinsi Jawa Tengah dan ini memberikan respon yang baik bagi pemerintah kabupaten/kota lain untuk datang dan belajar dari Pemkab Temanggung ini sangat tinggi," tuturnya.

"Jadi kami sangat mengapresiasi kepada Pemkab Temanggung untuk inisiasinya. Kalau tadi Pak Pj. Bupati menyampaikan, bahwa ini merupakan inovasi sosial, yang menurut saya sangat penting untuk mengubah awareness dan kebiasaan kita, bahwa perlindungan itu dari pemerintah sudah sangat baik," ungkap Isnavodiar Jatmiko.

Diketahui, bahwa Pemkab Temanggung melalui Dinas Sosial akan menyalurkan Bantuan Langsung Tunai (BLT) dan Jaminan Sosial Ketenagakerjaan kepada sejumlah 23.260 masyarakat pekerja rentan, dalam hal ini adalah buruh tani dan buruh pabrik. Adapun total bantuan yang disalurkan sebesar 4 miliar rupiah yang bersumber dari APBD Kabupaten Temanggung Tahun Anggaran 2024 sebesar 1,5 miliar rupiah dan DBHCHT Tahun 2024 sebesar 2,5 miliar rupiah.

"Perlu kami tekankan, bahwa BPJS Ketenagakerjaan itu adalah Badan Pemerintah, jadi kami adalah bagian dari Pemkab Temanggung. Komitmen kami adalah memberikan perlindungan sosial dan menyejahterakan masyarakat. Kami memastikan, bahwa sebagai bagian dari Pemkab Temanggung dengan kemudahan administrasi dan pelayanan santunan yang kami berikan kepada masyarakat yang sudah dilindungi oleh Pemkab Temanggung," tandasnya.

Sebelumnya, Pemkab Temanggung memberikan jaminan sosial dengan Program Santunan Kematian (Sanka) kepada masyarakat miskin yang meninggal dunia sebesar 1,5 juta rupiah per jiwa. Kemudian Pemkab Temanggung meneken kerjasama dengan BPJS Ketenagakerjaan yang akhirnya dapat memberikan Santunan Jaminan Kematian sebesar 42 juta rupiah dan beasiswa bagi anak ahli waris sampai ke jenjang Perguruan Tinggi sebesar 12 juta rupiah per tahunnya. (Nin,Ekp)

Admin Rabu, 24 Jul 2024 09:43:58 193

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/fasilitas-penyaluran-jaminan-sosial-dengan-dbhcht-pemkab-temanggung-jadi-inisiator-pertama-di-jawa-)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/fasilitas-penyaluran-jaminan-sosial-dengan-dbhcht-pemkab-temanggung-jadi-inisiator-pertama-di-jawa-)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook

8/20/24, 10:40 AM

Fokuskan Intervensi Stunting, Temanggung Luncurkan Sripanggung

Selasa, 20 Agu 2024 Tim Redaksi (halaman/detail/tim-redaksi) Dari Meja Redaksi (halaman/detail/sekapur-sirih) Kontak (hubungi) Sekilas Temanggung (halaman/detail/sekilas-temanggung) InfoPublik.id (http://infopublik.id/mediacenter/1363) Index Berita (berita)

Pencarian.. [\(https://www.infopublik.id/\)](https://www.infopublik.id/)

[\(https://mediacenter.temanggungkab.go.id/\)](https://mediacenter.temanggungkab.go.id/)  
MediaCenter

# Fokuskan Intervensi Stunting, Temanggung Luncurkan Sripanggung

Kamis, 16 Mei 2024 15:58:41 531



**Keterangan Gambar :** Fokuskan Intervensi Stunting, Temanggung Luncurkan Sripanggung

Temanggung, MediaCenter - Percepat Penurunan Stunting, Pemkab Temanggung melakukan Rapat Koordinasi, bertempat di Aula Progo Bappeda, Kamis (16/5/2024).

Pj. Bupati Hary Agung Prabowo dalam pengarahannya menyampaikan, agar penanganan stunting di Temanggung kedepan dapat lebih efektif.

8/20/24, 10:40 AM

Fokuskan Intervensi Stunting, Temanggung Luncurkan Sripanggung

"Tahun ini, saya minta intervensi langsung. Dari desa siapa yang melakukan, setiap hari harus dihitung. Naik setiap bulan berapa, dia yang bertanggung jawab," tegasnya.

Pj. Bupati menekankan, pentingnya komitmen dan keseriusan jajarannya dalam mengejar target angka stunting Temanggung 14%.

Dalam kesempatan tersebut, Pj. Bupati juga meresmikan Aplikasi Sripanggung (Sistem Elektronik Pendamping TPK Kab. Temanggung).

Aplikasi berbasis Web dan Mobile Android tersebut, merupakan aplikasi yang digunakan untuk pendataan sasaran, monitoring, dan evaluasi kinerja Tim Pendamping Keluarga (TPK).

Aplikasi tersebut diharap dapat mempermudah kinerja Tim Pendamping Keluarga dalam mengatasi permasalahan masyarakat, utamanya saat ini stunting. (Adi;Wl;Ekp)

Admin Kamis, 16 Mei 2024 15:58:41 531

Tags: sosial (<https://mediacenter.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial>)

Bagikan :

Whatsapp (<https://api.whatsapp.com/send?text=https://mediacenter.temanggungkab.go.id/berita/detail/fokuskan-intervensi-stunting-temanggung-luncurkan-sripanggung>)

Facebook

Twitter (<http://twitter.com/share?text=https://mediacenter.temanggungkab.go.id/berita/detail/fokuskan-intervensi-stunting-temanggung-luncurkan-sripanggung>)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Plugin Komentar Facebook

## Forum Investasi Temanggung, Wadah Diskusi Peran UKM dalam Pertumbuhan Ekonomi

Jumat, 05 Jul 2024 14:46:26 237



**Keterangan Gambar :** Forum Investasi Temanggung, Wadah Diskusi Peran UKM dalam Pertumbuhan Ekonomi

### Realisasi Investasi di Temanggung Didominasi Sektor UMKM

Temanggung, Media Center - Realisasi investasi di Kabupaten Temanggung pada tahun 2023 didominasi oleh sektor UMKM, dengan total 12.733 proyek dan menyerap tenaga kerja 49.058 orang.

Pj. Bupati Hary Agung Prabowo mengatakan, realisasi investasi di Kabupaten Temanggung pada 2023 sebesar Rp 2,04 triliun dengan total proyek sejumlah 12.860 proyek dan menyerap tenaga kerja sejumlah 49.058 orang.

"Pada usaha mikro kecil, total proyek sebesar 12.733 dan menyerap tenaga kerja sejumlah 28.838 orang, sedangkan realisasi investasi Rp 598,2 miliar," kata Pj. Bupati Hary Agung, pada acara Forum Investasi Temanggung, Kamis (4/7/2024) di Ballroom Hotel Aliyana, Temanggung.

Disampaikan di sektor usaha menengah besar terealisasi 127 proyek dengan penyerapan tenaga kerja sejumlah 20.220 orang.

Pj. Bupati menyampaikan, UMKM menjadi soko guru perekonomian di Temanggung, alasannya pada zaman krisis, UMKM tetap bertahan, sementara industri besar cenderung kolaps.

Forum Investasi Temanggung menjadi wadah diskusi bagi para pemangku kepentingan untuk meningkatkan peran UMKM dalam pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Temanggung.

"Selain itu, juga menjadikan UMKM ini bisa lebih tangguh dan bisa go global," ungkapnya.

Pj. Bupati berharap, diselenggarakannya Forum Investasi Temanggung dapat membangkitkan semangat pelaku UMKM untuk mengembangkan usahanya agar bisa naik kelas. Sehingga memberikan sumbangan signifikan, khususnya dalam pembentukan produk domestik bruto dan penyerapan tenaga kerja.

Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Temanggung Suminar Budi mengatakan, Forum Investasi Temanggung diikuti oleh 80 pelaku UMKM di Temanggung. UMKM bisa bertahan dan berkembang, karena bahan baku didapatkan dari lingkungan.

"UMKM juga mampu menarik tenaga kerja lokal dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat," tuturnya sambil mengatakan UMKM sebagai kluster perekonomian di Temanggung. (Aiz;Sv;Ekp)

Admin Jumat, 05 Jul 2024 14:46:26 237

Tags: sosial (<https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial>)

Bagikan :

Whatsapp (<https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/forum-investasi-temanggung-wadah-diskusi-peran-ukm-dalam-pertumbuhan-ekonomi>)

Facebook

Twitter (<http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/forum-investasi-temanggung-wadah-diskusi-peran-ukm-dalam-pertumbuhan-ekonomi>)

### PENCARIAN:

### KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan **Paling Lama**

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook



# Inovasi dan Prinsip Keadilan Pegang Peran Penting dalam Krisis Iklim

Rabu, 03 Jul 2024 07:56:37 309



**Keterangan Gambar :** Inovasi dan Prinsip Keadilan Pegang Peran Penting dalam Krisis Iklim

Temanggung, MediaCenter - Inovasi dan prinsip keadilan memegang peran penting dalam upaya penyelesaian krisis iklim.

Inovasi teknologi dan kebijakan yang inklusif secara bersama-sama akan dapat menciptakan solusi yang berkelanjutan atas krisis iklim, sambil memastikan kesejahteraan bagi semua pihak yang terlibat.

Demikian disampaikan Pj Bupati Hari Agung Prabowo pada Puncak Peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia Tahun 2024 Kabupaten Temanggung, yang dilangsungkan di lapangan Desa Petarangan, Kecamatan Kledung, Temanggung, Selasa (2/7/2024).

"Pendekatan yang didasarkan pada prinsip keadilan dapat memastikan, bahwa manfaatnya dapat dirasakan oleh semua pihak, termasuk komunitas lokal di masing-masing daerah," kata Pj. Bupati Hari Agung.

Pada acara tersebut ditandai pelepasan satwa, penanaman pohon di lingkungan lapangan dan di kawasan wisata Gunung Botorono di Desa Petarangan, Kecamatan Kledung, Temanggung.

Setidaknya ada 650 bibit pohon yang ditanam. Terlibat dalam penanaman itu Forkopimda, relawan dan kelompok kesenian. Sebelum aksi, Pj Bupati dan Forkopimda, serta relawan menandatangani kesepakatan menjaga lingkungan.

Pj. Bupati mengatakan, tema lokal peringatan Hari Lingkungan Hidup sedunia tahun 2024 di kabupaten tersebut adalah 'Penyelesaian Krisis Iklim dengan Inovasi dan Prinsip Keadilan'.

Pj. Bupati mengatakan, Pemerintah Daerah mengimbau masyarakat untuk melakukan aksi lingkungan mulai dari 5 Juni hingga 5 Juli 2024 melalui beberapa kegiatan diantaranya bersih sungai, penanaman pohon, edukasi gaya hidup berkelanjutan, dan aksi lingkungan lainnya.

Menurutnya, peringatan Hari Lingkungan Hidup 2024 menjadi momen penting untuk terus menumbuhkan, meningkatkan kesadaran dan kepedulian secara konsisten dalam upaya memperbaiki lingkungan secara berkelanjutan.

"Semoga yang telah kita upayakan bersama dapat membawa dampak positif bagi lingkungan, maupun masyarakat Kabupaten Temanggung," ungkapnya.

Kepala Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup (DPRKPLH) Prasodjo mengatakan, sejumlah aksi lingkungan digelar bersama masyarakat, diantaranya edukasi terkait konservasi dan pengelolaan sampah di beberapa sekolah di Kabupaten Temanggung dan penanaman bibit pohon di Rowo Gembongan bekerjasama dengan ATR/BPN Temanggung.

Aksi lainnya adalah penanaman bibit pohon di Polres Temanggung, penanaman bibit pohon di Desa Karangwuni, Kecamatan Pringsurat untuk penanganan bencana longsor, penanaman bibit pohon oleh Destana Tlahab, dan penanaman bibit pohon oleh Destana Kruwisan.

"Ada sekitar 10 ribu bibit pohon ditanam untuk tahun ini, ini untuk konservasi," katanya.

Disampaikan, 6 putra terbaik dari Kabupaten Temanggung mendapatkan penghargaan di tingkat Provinsi Jawa Tengah. Mereka adalah Sukoyo, penerima penghargaan Kalpataru Kategori Perintis Lingkungan Hidup, Kelompok Pencinta Alam AZORA Desa Batusari, Kledung penerima penghargaan Kalpataru Kategori Penyelamat Lingkungan Hidup dan Desa Gununggempol, kecamatan Jumo sebagai terbaik I Kategori video Inovasi ProKlim. (Aiz,Wll;Chy,Ekp)

Admin Rabu, 03 Jul 2024 07:56:37 309

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/inovasi-dan-prinsip-keadilan-pegang-peran-penting-dalam-krisis-iklim)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/inovasi-dan-prinsip-keadilan-pegang-peran-penting-dalam-krisis-iklim)

PENCARIAN:

KOMENTAR:



Pencarian..

(https://www.infopublik.id/)

(https://mediacenter.temanggungkab.go.id/)

MediaCenter

## Kendalikan Inflasi, Pemkab Temanggung Beri Bantuan Pangan dan TPID

Selasa, 02 Feb 2024 13:02:52 496



**Keterangan Gambar :** Kendalikan Inflasi, Pemkab Temanggung Beri Bantuan Pangan dan TPID

Temanggung, MediaCenter - Dalam rangka menekan laju inflasi yang bisa berdampak pada perekonomian dan daya beli masyarakat, Pemerintah Kabupaten Temanggung memberikan bantuan cadangan beras pemerintah untuk bantuan pangan dan TPID. Kali ini, bantuan diberikan di Desa Samiran, Kecamatan Kandangan, dan Desa Wonotirto, Kecamatan Bulu.

Pj. Bupati Hary Agung Prabowo mengatakan, pemberian bantuan ini guna meringankan beban masyarakat, terutama mereka yang masuk kategori tidak mampu secara ekonomi. Langkah ini merupakan salah satu upaya dari pemerintah membantu warganya.

Terlebih dalam beberapa waktu terakhir juga terjadi el nino, sehingga banyak lahan pertanian di berbagai daerah di Indonesia mengalami gagal panen. Dampaknya sangat luar biasa di masyarakat, maka tindak lanjut dari pemerintah dalam hal ini sangat dibutuhkan.

"Pemerintah memberikan bantuan kepada masyarakat, terutama yang tidak mampu untuk meringankan beban mereka. Kali ini terkait dengan pengendalian inflasi. Lanjutan dari pemberian bantuan dari Pak Presiden Joko Widodo kemarin yang juga melakukan pengecekan stok pangan di Bulog, ternyata cukup, maka kita distribusikan kepada masyarakat yang memang berhak menerima," ujarnya usai memberikan bantuan cadangan beras pemerintah untuk bantuan pangan dan TPID Kabupaten Temanggung, dalam rangka pengendalian inflasi di Gedung Serbaguna Desa Wonotirto, Kecamatan Bulu, Kamis (1/2/2024) sore.

Di Desa Wonotirto sendiri ada sebanyak 475 penerima manfaat menerima bantuan yang secara simbolis diberikan langsung oleh Pj. Bupati. Selain beras 10 kilogram, juga ada tambahan bantuan berupa minyak goreng 2 liter untuk warga yang membutuhkan tersebut.

"Harapannya, kedepan bantuan terus bergulir, di Temanggung masyarakat masuk kategori miskin ekstrem itu sekitar 0,97 persen atau 9.676 jiwa. Ini salah satu cara mengurangi kemiskinan ekstrem. Selama satu tahun bantuannya ada berbagai macam, tidak hanya cadangan pemerintah saja, tapi ada Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT), el nino, dana DBHCHT," jelas Pj. Bupati.

Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono mengatakan, bantuan ini merupakan bentuk kepedulian pemerintah untuk mengurangi inflasi yang ada di Indonesia, terutama juga akibat dampak dari el nino, sehingga banyak gagal panen. Bantuan beras ini sangat bermanfaat bagi masyarakat dan diharapkan pula bisa mengurangi angka kemiskinan.

"Dampak el nino kemarin luar biasa, karena beberapa daerah gagal panen. Bahkan untuk tanaman pangan seperti padi beralih ke hortikultura, ini juga sangat berpengaruh. Bantuan beras ini yang merupakan makanan pokok di Indonesia diharapkan bisa meringankan beban masyarakat," tandasnya.(ary:ekp)

Admin Selasa, 02 Feb 2024 13:02:52 496

Tags: ekonomi (https://mediacenter.temanggungkab.go.id/tag/detail/ekonomi)

sosial (https://mediacenter.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mediacenter.temanggungkab.go.id/berita/detail/kendalikan-inflasi-pemkab-temanggung-beri-bantuan-pangan-dan-tpid)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mediacenter.temanggungkab.go.id/berita/detail/kendalikan-inflasi-pemkab-temanggung-beri-bantuan-pangan-dan-tpid)

PENCARIAN:

KOMENTAR:



## Kolaborasi Seluruh Elemen Demi Tingkatkan Daya Saing Pariwisata Temanggung

Rabu, 17 Jul 2024 08:19:36 207



**Keterangan Gambar :** Kolaborasi Seluruh Elemen Demi Tingkatkan Daya Saing Pariwisata Temanggung

Temanggung, Media Center - Pemkab Temanggung melalui Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Dinbudpar) menggelar Rapat Koordinasi dan Peningkatan Kapasitas Pelaku Wisata yang ada di Kabupaten Temanggung, dengan tujuan agar pariwisata lokal mempunyai daya saing dengan pihak luar.

Pj. Bupati Hary Agung Prabowo berharap, agar pariwisata di Temanggung ini dapat berkolaborasi dengan pelaku seni, agar mempunyai daya tarik tersendiri, karena selama ini yang sudah berjalan hanya sendiri-sendiri, tanpa adanya kolaborasi.

"Kolaborasi ini akan menciptakan suasana dan keunikan tersendiri. Kenapa? karena di situ, selain tempat wisata itu sendiri, juga ada salah satu kesenian yang ada di Kabupaten Temanggung. Kita bisa lihat, jika berlibur ke pantai, hanya pantai saja, mainan air. Tidak ada kolaborasi dengan kesenian, jadinya monoton, jika bosan sudah pindah," katanya, ketika memberikan arahan kepada para pelaku wisata di Sigandul View, Kledung, Temanggung, Kamis (16/07/2024) siang.

Pj. Bupati melanjutkan, bahwa dengan berkolaborasi, bersinergi dapat meningkatkan daya saing destinasi pariwisata. Kolaborasi lima elemen, yaitu pemerintah, akademisi, pelaku bisnis, komunitas dan media, bisa mendongkrak wisata lokal agar bisa menarik para wisatawan. Apalagi, musim liburan sekolah seperti saat ini, rata-rata orang tua mengajak anaknya untuk berwisata.

"Kolaborasi kelima elemen ini nantinya diharapkan dapat menghasilkan strategi pengembangan wisata yang lebih efektif dan berkelanjutan. Kesenian lokal Temanggung yang kaya dan beragam, dapat menjadi daya tarik utama bagi wisatawan. Pertunjukkan seni tradisional, workshop seni, dan pameran seni dapat dikemas menjadi paket wisata yang menarik dan berkesan. Wisatawan tidak hanya dapat menikmati keindahan alam Temanggung, tetapi juga merasakan kekayaan budaya dan tradisi lokal yang masih lestari," tuturnya.

Pj. Bupati menjelaskan, kolaborasi wisata dan kesenian dapat membuka peluang baru bagi para seniman dan pelaku usaha kreatif di Temanggung. Pertunjukan seni dan kegiatan wisata budaya dapat menarik lebih banyak pengunjung, sehingga meningkatkan pendapatan para seniman dan pelaku usaha kreatif. Selain itu, kolaborasi ini juga dapat menciptakan lapangan pekerjaan baru bagi masyarakat lokal tentunya.

"Sukses buat anda semuanya, saling memberikan energi positif, memberikan feedback atas yang kita lakukan. Saya berharap, feedback ini untuk para pelaku wisata di Temanggung semakin bergerak dan semakin maju," tandas Pj. Bupati. (Tfa;Prkm;Ekp)

Admin Rabu, 17 Jul 2024 08:19:36 207

Tags: [budaya-dan-wisata \(https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/budaya-dan-wisata\)](https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/budaya-dan-wisata)

Bagikan :

[Whatsapp \(https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/kolaborasi-seluruh-elemen-demi-tingkatkan-daya-saing-pariwisata-temanggung\)](https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/kolaborasi-seluruh-elemen-demi-tingkatkan-daya-saing-pariwisata-temanggung)

[Facebook](#)

[Twitter \(http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/kolaborasi-seluruh-elemen-demi-tingkatkan-daya-saing-pariwisata-temanggung\)](http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/kolaborasi-seluruh-elemen-demi-tingkatkan-daya-saing-pariwisata-temanggung)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan [Paling Lama](#)

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook

## KUBE, Salah Satu Jalan Menuju Masyarakat yang Mandiri

📅 Senin, 10 Jun 2024 11:13:40 👁 172



**Keterangan Gambar :** KUBE, Salah Satu Jalan Menuju Masyarakat yang Mandiri

Temanggung, Media Center - Pj. Bupati Hary Agung Prabowo dan Dandim 0706 Temanggung Letkol Inf. Sriyono, didampingi Pj. Ketua TP-PKK Indira Prasmini Agung Prabowo, Kepala Dinas Sosial Heri Kardono, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa, Umi Lestari Nurjanah, serta Camat Pringsurat, Marlini Tarigan menyambangi Pasar Kebon (Sarbon) yang berada di Dusun Dayakan, Kelurahan Kranggan, Temanggung, Minggu (9/6/2024) pagi.

Sarbon diinisiasi oleh Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Program Keluarga Harapan Makmur Kranggan dengan modal mandiri dan bantuan Pemkab Temanggung sebesar Rp 10.000.000.

Sarbon yang pemberdayaan pengelolaan melalui Dinas Sosial ini, berharap dengan modal tersebut bisa berkembang melalui pemberdayaan masyarakat sekitar, terutama kaum hawa dengan harapan mengurangi beban perekonomian keluarga.

Pj. Bupati Hary Agung mengapresiasi Sarbon ini, karena di bawah PKH Dinas Sosial KUBE ala Temanggung, sedikit banyaknya bisa membantu meningkatkan pendapatan, dan perekonomian keluarga.

"Menurut saya ini bagus, dalam hal pemberdayaan ekonomi kemasyarakatan, memang tumbuh dari usaha bersama. Bisa menjadi salah satu contoh membantu pendapatan masyarakat. Pasar seperti ini tidak hanya muncul di sini saja, tetapi di beberapa tempat dengan potensi masing-masing desa yang berbeda, seperti jajanan pasar atau kerajinan yang memang di daerah tersebut unggul di bidang kerajinan," tandasnya.

Lebih lanjut Pj. Bupati mengungkapkan, bahwa selama pandemi yang bergerak didominasi oleh UMKM, dibanding industri lain, karena ekonomi masyarakat terus bergerak di lapisan bawah, maka dari itu akan mendukung secara maksimal kegiatan seperti ini, agar bisa ditiru atau diaplikasikan di desa-desa lain di wilayah Kabupaten Temanggung.

"Kegiatan seperti ini alangkah baiknya diadakan selama dua minggu sekali, agar perputaran ekonomi di masyarakat lebih cepat. Kita akan koordinasi dengan dinas terkait untuk membranding agar bisa dikenal oleh masyarakat luar Temanggung, terlebih bisa menjadi eduwisata. Saya berpesan kepada ibu-ibu yang bergerak di bidang KUBE ini, untuk bersama-sama melakukan pemberdayaan yang nanti akan dinaungi oleh Dinas Sosial, sehingga pendapatan rumah tangga meningkat dan tidak lagi mengharap bantuan dari pemerintah. Kalau masyarakatnya sudah sejahtera, Pemkab Temanggung tinggal pemantauan dan pengarahan saja, agar bisa lebih baik lagi," imbuh Pj. Bupati.

Kepala Dinas Sosial, Heri Kardono menambahkan, bahwa awal pembentukan KUBE ini hanya 30 anggota saja, sekarang meningkat dua kali lipatnya menjadi 60 anggota, dengan berbagai macam jualan, tetapi identik dengan jajanan pasar, dengan pembeli langsung bisa menikmatinya.

"Awal pembentukan mulai tahun 2022, pasca pandemi, dimana peserta KUBE ini diberikan bantuan oleh Pemkab Temanggung guna pemberdayaan masyarakat dengan tujuan membantu meningkatkan pendapatan keluarga. Hanya saja, kita masih perlu evaluasi, karena sementara ini, Sarbon terlaksana di Minggu Pahing atau 35 hari sekali. Mudah-mudahan, target kita kedepan bisa dua minggu sekali, karena akan menjadi percontohan buat desa-desa lain dan bisa menjadi embrio bagi KUBE yang ada di Temanggung," jelasnya.

Rokhimatul Ulfa (25) pedagang bubur, menyambut senang dan antusias dengan adanya Sarbon, karena menjadi salah satu jalan dalam hal pengembangan UMKM desa, terutama ibu-ibu bisa mendapatkan pekerjaan dan pemasukkan buat keluarga.

"Saya senang sekali dengan adanya Sarbon ini. Omzet setiap ikut jualan di sini kurang lebih mengantongi sebesar Rp 600.000 selama dua jam jualan. Jadi jam 7 sampai 9 pagi, saya berharap semoga keikutsertaan kelompok masyarakat Kelurahan Kranggan bisa mengembangkan UMKM agar bisa membantu perekonomian keluarga," tandasnya. (Tfa,Ekp)

👤 Admin 📅 Senin, 10 Jun 2024 11:13:40 👁 172

Tags: [ekonomi \(https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/ekonomi\)](https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/ekonomi)

Bagikan :

📧 Whatsapp (<https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/kube-salah-satu-jalan-menuju-masyarakat-yang-mandiri>)

📘 Facebook

🐦 Twitter (<http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/kube-salah-satu-jalan-menuju-masyarakat-yang-mandiri>)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan [Paling Lama](#)

Tambahkan komentar...

## Masyarakat Praktikkan Kesiapsiagaan Bencana lewat Chatbot AI

📅 Senin, 07 Mei 2024 08:42:46 👁 235



**Keterangan Gambar :** Penggunaan perangkat artificial intelligent (AI)

**Jakarta, MediaCenter** - Pada Hari Kesiapsiagaan Bencana (HKB) yang jatuh pada 26 April lalu, masyarakat berkesempatan untuk menggunakan perangkat artificial intelligent (AI). Lebih dari 75 organisasi di seluruh Indonesia mempraktikkan untuk melatih kesiapsiagaan komunitas.

"Kegiatan yang berlangsung pada Jumat (26/4/2024) itu diinisiasi oleh Yayasan Peta Bencana yang didukung Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) dalam bentuk kompetisi simulasi pelaporan bencana secara real time dengan chatbot kemanusiaan Indonesia, BencanaBot. Kompetisi diikuti lebih dari 75 organisasi, seperti Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), lembaga swadaya masyarakat, sekolah dan perusahaan di seluruh Indonesia," kata Kepala Pusat Data, Informasi dan Komunikasi Kebencanaan BNPB Abdul Muhari, dalam keterangan yang diterima *InfoPublik*, Selasa (7/5/2024).

Kegiatan itu berlangsung serentak yang bertepatan dengan HKB 26 April.

Kompetisi tersebut dimulai dengan pembuatan mural bertema bencana di lingkungan para peserta.

Setelah itu, setiap organisasi mengundang warga atau komunitas sekitar untuk swafoto dengan mural yang tersedia. Setelah itu, mereka berbagi informasi dengan BencanaBot.

Bot adalah chatbot online yang kini telah terintegrasi dengan WhatsApp, Telegram, Twitter, dan Facebook. chat ini dapat menjangkau penduduk di daerah terdampak bencana dan membantu mereka mengirimkan laporan bencana secara real-time.

PetaBencana.id menerima lebih dari 8.010 laporan simulasi per 26 April 2023 ketika berbagai organisasi berlomba-lomba untuk melatih jutaan anggota masyarakat tentang berbagi informasi bencana secara real-time.

Laporan-laporan ini dipetakan pada platform sumber terbuka dan gratis, PetaBencana.id, dan digunakan untuk membantu lembaga pemerintah dan penanggap pertama dalam melakukan respons dan pemulihan.

Selanjutnya bencanabot membantu mereka untuk mensimulasikan penyebaran informasi bencana sehingga berkontribusi pada peningkatan kesadaran dan kesiapsiagaan bencana dalam skala besar.

Direktur Yayasan Peta Bencana Nashin Mahtani menyampaikan, skala bencana yang kita hadapi saat ini tidak dapat diatasi oleh satu institusi saja.

Menurutnya, sangat penting untuk memungkinkan setiap penduduk untuk dapat berpartisipasi dalam upaya pengurangan risiko bencana dan pemulihan.

Sementara itu, BNPB melalui Direktorat Pemetaan dan Evaluasi Risiko Bencana menekankan, acara ini sangat bermanfaat bagi komunitas kampus, terutama dalam memperluas upaya manajemen bencana secara lebih luas.

PetaBencana.id menyediakan data berharga, penting untuk memvalidasi studi dan penilaian historis, yang esensial untuk evaluasi risiko bencana yang komprehensif.

BNPB dan Yayasan Peta Bencana berharap partisipasi masyarakat semakin besar untuk kesiapsiagaan, khususnya melalui fitur informasi pada dasbor Petabencana.id yang nantinya dapat diakses oleh publik.

Di sisi lain, Universitas Indonesia (UI) menyambut baik kompetisi yang melibatkan berbagai organisasi dan masyarakat.

Dosen Geografi UI, Nurul Sri Rahatiningtyas mengatakan, kegiatan ini dapat memupuk pemahaman tentang perkembangan teknologi dan pengetahuan kebencanaan.

Hal tersebut sejalan dengan tema yang diangkat BNPB pada Rapat Koordinasi Nasional Penanggulangan Bencana 2024 mengenai pengembangan teknologi dan inovasi dalam penanggulangan bencana.

👤 Admin 📅 Senin, 07 Mei 2024 08:42:46 👁 235

Tags: nasional (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/nasional)

Bagikan :

 Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/masyarakat-praktikkan-kesiapsiagaan-bencana-lewat-chatbot-ai)

 Facebook

 Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/masyarakat-praktikkan-kesiapsiagaan-bencana-lewat-chatbot-ai)

**PENCARIAN:**

**KOMENTAR:**



## Mitigasi Kebakaran, Damkar Edukasi Ibu Rumah Tangga

Selasa, 09 Jul 2024 15:43:28 180



**Keterangan Gambar :** Ibu-ibu rumah tangga mengikuti pelatihan dan simulasi penanggulangan bencana kebakaran kepada ibu rumah tangga, Senin (8/7/2024).

Temanggung, Media Center - Dinas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) dan Pemadam Kebakaran (Damkar) Kabupaten Temanggung memberikan pelatihan dan simulasi penanggulangan bencana kebakaran kepada ibu rumah tangga, Senin (8/7/2024).

Mereka dilatih mitigasi bencana kebakaran dengan memberikan pengetahuan tentang tindakan pertama dan cara penanganan awal ketika terjadi musibah kebakaran di rumah, maupun lingkungan.

Dinas Satpol PP dan Damkar memberikan pelatihan dan simulasi tersebut di halaman dinas setempat.

Kepala Dinas Satpol PP dan Damkar Agus Sarwono mengatakan, pelatihan ini penting, karena ibu rumah tangga sering beraktifitas yang berhubungan dengan dapur dan peralatan listrik. Sehingga mereka dilatih memitigasi bencana kebakaran dengan diberikan pengetahuan tentang tindakan pertama. Selain itu, dinas juga mengedukasi cara penanganan awal ketika terjadi musibah kebakaran di dalam rumah, maupun lingkungan rumah.

"Pada simulasi ini, satu per satu di antara mereka berlatih memadamkan api dari benda yang terbakar dan tabung elpiji yang mengeluarkan api. Misalnya menggunakan kain yang dibasahi air, atau memakai alat pemadam api ringan atau APAR," katanya.

Menurutnya, sebelum terjadi kebakaran perlu untuk dilaksanakan pelatihan. Oleh karena itu, kepada masyarakat Temanggung yang ingin mengikuti pelatihan terkait dengan damkar bisa menghubungi petugas. Pihaknya siap memberikan pelatihan dan melayani masyarakat agar kebakaran tidak terjadi.

"Damkar Temanggung berharap mitigasi bencana kebakaran ini bisa meningkatkan kewaspadaan para ibu rumah tangga terhadap bahaya kebakaran. Yakni menjadi lebih waspada dan berhati-hati. Sehingga bisa menjaga keselamatan nyawa, harta benda di rumah, maupun lingkungan sekitarnya," jelasnya.

Ibu rumah tangga Wisti Damayanti (38) mengaku mendapatkan sosialisasi bagaimana cara pencegahan kebakaran di rumah, maupun di sekitar rumah.

"Dengan adanya acara ini sungguh kami berterima kasih, kami bisa mendapatkan informasi dan pengetahuan yang luar biasa," ungkapnya. (Fir;Ekp)

Admin Selasa, 09 Jul 2024 15:43:28 180

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/mitigasi-kebakaran-damkar-edukasi-ibu-rumah-tangga)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/mitigasi-kebakaran-damkar-edukasi-ibu-rumah-tangga)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook

## Optimalisasi Kanal Non-Tunai, BPKPAD Sosialisasi Pembayaran PBB

Minggu, 18 Jul 2024 20:37:28 107



**Keterangan Gambar :** Optimalisasi Kanal Non-Tunai, BPKPAD Sosialisasi Pembayaran PBB

Temanggung, Media Center – Badan Pengelolaan Keuangan, Pendapatan, dan Aset Daerah (BPKPAD) Kabupaten Temanggung mengadakan sosialisasi pembayaran PBB non-tunai kepada staff ASN Dinkominfo di Aula Dinkominfo Kabupaten Temanggung, Kamis (18/07/2024) siang.

Sosialisasi juga dilakukan kepada seluruh Organisasi Pemerintah Daerah mulai 15 Juli 2024.

Kartika Sari, Kepala Bidang Perencanaan dan Penetapan Pendapatan BPKPAD Kabupaten Temanggung menjelaskan, sosialisasi ini ditujukan untuk meningkatkan elektronifikasi transaksi keuangan daerah.

"Kami perlu bergerak cepat agar ASN yang ada di lingkungan Pemkab Temanggung bisa meningkatkan elektronifikasi transaksi keuangan daerah," ujarnya.

Ia menambahkan, metode pembayaran PBB di Kabupaten Temanggung diupayakan untuk dilakukan secara non-tunai.

"Pembayaran PBB bisa dilakukan secara non-tunai melalui transfer menggunakan ATM atau dengan mobile banking. Kemudian bisa melakukan pembayaran melalui e-wallet yang dimiliki mungkin OVO, Dana atau Gopay bisa dilakukan untuk pembayaran non-tunainya," jelasnya.

Ditambahkannya, pembayaran PBB secara non-tunai sudah mulai dicanangkan sejak dua tahun yang lalu, terutama untuk pembayaran pajak daerah.

"Sosialisasi sudah kami lakukan sejak 2 tahun yang lalu, berupa menggerakkan pembayaran non-tunai. Sudah ada kanal-kanal pembayaran non-tunai untuk pajak daerah," ungkapnya.

Dengan adanya perubahan metode pembayaran ini, ia berharap kanal-kanal pembayaran pajak dapat dimanfaatkan secara optimal.

"Semoga dengan ini semakin banyak retribusi dibayar secara non-tunai, sehingga lebih mudah dan cepat," pungkasnya. (mrtZ;sv;ekp)

Admin Minggu, 18 Jul 2024 20:37:28 107

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

WhatsApp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/optimalisasi-kanal-nontunai-bpkpad-sosialisasi-pembayaran-pbb)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/optimalisasi-kanal-nontunai-bpkpad-sosialisasi-pembayaran-pbb)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook



Pencarian..

(https://www.infopublik.id/)

(https://mc.temanggungkab.go.id/)

MediaCenter

## Pemkab dan Bulog Kembali Adakan Operasi Pasar Beras di Parakan

Jumat, 23 Feb 2024 09:19:27 379



**Keterangan Gambar :** Pemkab dan Bulog Kembali Adakan Operasi Pasar Beras di Parakan

Temanggung, Media Center – Pemerintah Kabupaten Temanggung bekerjasama dengan Badan Urusan Logistik (Bulog) menggelar kembali Operasi Pasar Beras Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan (SPHP) dalam rangka Pengendalian Inflasi bertempat di Plaza Pasar Parakan Temanggung, Kamis (22/02/2024).

Operasi Pasar Beras ini bertujuan untuk mengendalikan harga beras di pasaran agar bisa kembali normal, karena rata-rata saat ini, beras premium dijual dengan harga Rp 17.000 per kilogram yang awalnya di harga Rp 15.000.

Menurut Kepala Dinas Koperasi, Usaha Kecil, Menengah dan Perdagangan (Dinkopdag) Temanggung, Entargo Yutri Wardhono mengatakan, beras di pasaran saat ini mengalami kelangkaan, sehingga harga tidak bisa dikendalikan lagi, maka dari itu, Pemkab bekerjasama dengan Bulog mengadakan Operasi Pasar di tiga titik lokasi, diantaranya yang sudah berjalan di Plaza Temanggung, hari ini di Plaza Pasar Parakan dan besok hari Senin (26/2/2024) di Pasar Candirot.

“Selain beras, pantauan kami, sampai saat ini yang naik diantaranya daging ayam, telur, minyak goreng dan terigu, karena menjelang Hari Raya Lebaran kebutuhan meningkat. UKM yang biasa membuat kue dan lain sebagainya, sudah mulai produksi untuk suplay bulan Ramadan, bahan-bahan pokok tersebut. Sudah menjadi agenda tahunan, ketika hari raya pasti naik,” katanya.

Lebih lanjut Entargo menambahkan, jika harga minyak, maupun harga kebutuhan pokok naik, pihaknya akan bekerjasama dengan para distributor, maupun Bulog untuk melakukan Operasi Pasar dengan tujuan menstabilkan harga pangan agar inflasi dan roda perekonomian terkendali.

Pimpinan Cabang Bulog Magelang, M. Ikhsan Suradilaga menyampaikan, Bulog menyiapkan sebanyak 18 ton yang tersebar di beberapa toko Rumah Pangan Kita (RPK) mitra Bulog, sedangkan di Operasi Pasar ini sebanyak 10 ton, yang habis tidak lebih dari 2 jam.

Ikhsan berpesan, agar masyarakat tidak panic buying, karena stok Bulog masih cukup selama 2 bulan ini dan akan datang terus sesuai kebutuhan, hari ini saja masuk sebanyak 250 ton di Gudang Bulog Kedu.

“Saya mengimbau kepada mitra Bulog RPK yang menjual beras SPHP agar tidak menaikkan harga sesuai dengan ketentuan harga Bulog yaitu HET Rp 10.400 per kilogram, karena kami menerima beberapa tempat ada yang dinaikkan harganya menjadi Rp 11.500 sampai Rp 12.500, sehingga nanti keinginan pemerintah tidak tercapai untuk menurunkan harga beras,” tandasnya. (Tfa,Ekape)

Admin Jumat, 23 Feb 2024 09:19:27 379

Tags: ekonomi (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/ekonomi) sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pemkab-dan-bulog-kembali-adakan-operasi-pasar-beras-di-parakan)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pemkab-dan-bulog-kembali-adakan-operasi-pasar-beras-di-parakan)

PENCARIAN:

KOMENTAR:



## Pemkab Temanggung Berikan Bantuan Stimulan Peningkatan Kualitas RTLH

Rabu, 17 Jul 2024 08:05:51 209



**Keterangan Gambar :** Pemkab Temanggung Berikan Bantuan Stimulan Peningkatan Kualitas RTLH

Temanggung, Media Center - Pemkab Temanggung, Jawa Tengah melalui Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman, dan Lingkungan Hidup (DPRKPLH) memberikan bantuan stimulan untuk 262 warga dengan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) agar diperbaiki menjadi lebih layak.

Penyerahan bantuan dilakukan oleh Pj. Bupati Hary Agung Prabowo di Pendopo Pengayoman Temanggung, Selasa (16/7/2024).

Pj. Bupati mengatakan, dana bantuan untuk bantuan RTLH tersebut sebesar 5,2 miliar bersumber dari dana APBD Kabupaten Temanggung tahun 2024.

"Tahun ini ada 262 RTLH yang menerima bantuan, jumlah itu tersebar di 18 kecamatan, dan 55 desa serta 4 kelurahan. Satu penerima bantuan itu menerima Rp 20 juta, berupa stimulan, yaitu bentuknya material, tenaganya dari masyarakat sekitar, sehingga ada satu swadaya gotong royong bersama," jelasnya.

Pj. Bupati mengatakan, bantuan tersebut diberikan untuk meringankan beban warga kurang mampu dalam memperbaiki rumahnya agar menjadi lebih baik dan sehat. Mereka yang menerima bantuan tergolong masyarakat kurang mampu dan berpenghasilan rendah.

"Mudah-mudahan tahun ini kita bisa tuntaskan 9.282 rumah yang tidak layak huni, karena dengan stimulan bantuan ini, bermuara pada penuntasan kemiskinan ekstrem di Temanggung, mudah-mudahan menjadi nol persen dari 0,33 persen saat ini," tegasnya.

Pj. Bupati Hary Agung berharap, kegiatan pemberian bantuan tersebut dapat memotivasi seluruh stakeholder untuk bahu-membahu membantu masyarakat meningkatkan taraf hidup masyarakat dengan tujuan pengentasan kemiskinan ekstrem.

"Saya harapkan, kegiatan ini dapat memotivasi dan menggerakkan semua stakeholder terkait, baik unsur pemerintah, maupun non pemerintah untuk bekerjasama, bahu-membahu menuntaskan penanganan RTLH di Temanggung. Semoga adanya bantuan ini dapat membantu masyarakat agar dapat hidup lebih sehat dan sejahtera, guna meningkatkan taraf hidup masyarakat yang lebih baik lagi," pungkasnya. (Fir,Nin,Ekp)

Admin Rabu, 17 Jul 2024 08:05:51 209

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pemkab-temanggung-berikan-bantuan-stimulan-peningkatan-kualitas-rtlh)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pemkab-temanggung-berikan-bantuan-stimulan-peningkatan-kualitas-rtlh)

PENCARIAN:


KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook

 (<https://mc.temanggungkab.go.id/>)  
MediaCenter

## Pemkab Temanggung Salurkan Bantuan KUBE Sebesar 1,4 Miliar

📅 Senin, 15 Jul 2024 16:34:33 👁 202



**Keterangan Gambar :** Pemkab Temanggung Salurkan Bantuan KUBE Sebesar 1,4 Miliar

Temanggung, Media Center - Pemerintah Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah melalui Dinas Sosial menyalurkan bantuan permodalan bagi 141 Kelompok Usaha Bersama (KUBE), Senin (15/7/2024).

"Tahun ini kita berikan bantuan permodalan kepada 141 Kelompok Usaha Bersama atau KUBE, masing-masing kelompok itu mendapat bantuan sebesar Rp10 juta rupiah," kata Pj. Bupati Hary Agung Prabowo, usai menyerahkan bantuan KUBE di Pendopo Pengayoman.

Ia mengatakan, dana bantuan KUBE ini bersumber dari dan APBD tahun 2024 sebesar 1,4 miliar rupiah.

Mereka yang menerima bantuan itu merupakan pelaku usaha yang baru merintis usahanya, baik di sektor peternakan, UMKM, dan para pedagang kelontong.

"Dalam rangka mengembangkan usaha UMKM di Kabupaten Temanggung, agar bisa bergulir terus, KUBE ini dan satu hal yang perlu saya sampaikan dalam rangka meningkatkan pendapatan masyarakat, yang kita berikan adalah orang rentan miskin yang akan meningkatkan derajat hidup dan pendapatan," tutur Pj. Bupati.

Ia berharap, melalui bantuan itu dapat memacu pelaku usaha untuk mengembangkan usahanya tersebut. Sehingga program pengentasan kemiskinan melalui pemberdayaan masyarakat dalam berusaha rumahan dapat tercapai.

"Bantuan permodalan ini, saya harapkan dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya dalam meningkatkan produktifitas usahanya, sehingga usaha yang dimiliki oleh masyarakat berkembang," pungkasnya. (Fir,Sv;Ekp)

👤 Admin 📅 Senin, 15 Jul 2024 16:34:33 👁 202

Tags: [sosial](https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial) (<https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial>)

Bagikan :

📧 Whatsapp (<https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pemkab-temanggung-salurkan-bantuan-kube-sebesar-14-miliar>)

📘 Facebook

🐦 Twitter (<http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pemkab-temanggung-salurkan-bantuan-kube-sebesar-14-miliar>)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan [Paling Lama](#)

Tambahkan komentar...

[Plugin Komentar Facebook](#)



Pencarian..

(https://www.infopublik.id/mediacenter/1363)

(https://mc.temanggungkab.go.id/)

MediaCenter

## PIJAR, Upaya dan Strategi Mewujudkan Temanggung KLA dan KKS

Kamis, 13 Jun 2024 12:50:30 389



**Keterangan Gambar :** PIJAR, Upaya dan Strategi Mewujudkan Temanggung KLA dan KKS

Temanggung, MediaCenter - Pemkab Temanggung mendukung Program Bijak Merokok (PIJAR) sebagai salah satu upaya menuju Temanggung Kabupaten Layak Anak (KLA) dan Temanggung Kabupaten/Kota Sehat (KKS) yang telah dideklarasikan.

Pj. Sekda Agus Sujarwo mengatakan, Pemkab Temanggung telah mendapat penghargaan sebagai Kabupaten Layak Anak (KLA) dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI (Kemen PPPA).

"Kami terus bekerja untuk menjadi kabupaten layak anak dan kabupaten yang sehat, melalui PIJAR salah satunya," kata Pj. Sekda Agus Sujarwo, Kamis (13/6/2024).

Pj. Sekda mengemukakan hal tersebut pada pertemuan Forum Komunikasi Gerakan Masyarakat Hidup Sehat untuk memperkuat Kabupaten Temanggung sebagai kabupaten sehat yang layak anak melalui program PIJAR yang dihelat di Pendopo Pengayoman.

Kegiatan tersebut terselenggara dari dukungan kerjasama Dinas Kesehatan Kabupaten Temanggung dan Organisasi Profesi Perkumpulan Promotor dan Pendidik Kesehatan Masyarakat (PPPMMI) Pengurus Cabang Temanggung.

Pj. Sekda menambahkan, Pemkab Temanggung melalui Dinas Kesehatan bersama PPPMMI Cabang Kabupaten Temanggung menginisiasi dan mendukung penuh PIJAR.

Pada kegiatan itu, sebagai narasumber mantan Dirjen P2P dan Kesmas Kementerian Kesehatan, Anung Sugihantono, Retno Rusdijati selaku Ketua Muhammadiyah Tobacco Control Center (MTCC), dan Kepala Desa Pagergunung, Pringsurat, Gunawan.

Pj. Sekda menambahkan, untuk tidak salah arti dengan program PIJAR, sebab yang dilarang itu merokok di dekat balita dan anak, di ruang, dekat orang sakit, lanjut usia dan ibu hamil.

"Jangan salah arti, bukan dilarang merokok, tetapi mengatur orang untuk merokok. Intinya tidak merokok sembarangan," katanya.

Kepala Dinkes dr Intan Pandanwangi mengatakan, prevalensi perokok usia di atas 10 tahun di Temanggung sebesar 34,7 % lebih tinggi dari angka nasional dan angka Provinsi Jawa Tengah.

"Ini menjadi tantangan bagi Kabupaten Temanggung dalam pengembangan implementasi kawasan tanpa rokok," kata dr. Intan Pandanwangi.

Diterangkan, program ini bertujuan untuk mengajak masyarakat yang merokok untuk tidak merokok di dalam ruangan atau rumah, tidak didekat ibu hamil, tidak merokok didekat balita dan anak, tidak merokok didekat orang sakit, dan tidak merokok didekat lansia.

Program PIJAR ini merupakan wujud komitmen Pemkab Temanggung untuk mendukung dalam mewujudkan Kabupaten Temanggung Sehat yang Layak Anak.

la memohon pada peserta yang hadir untuk menyampaikan pada para petani tembakau dan masyarakat dengan santun, bahwa program PIJAR bukan bertujuan untuk melarang masyarakat menanam tembakau atau merokok, tetapi untuk mengajak masyarakat agar bijak dalam merokok demi menjaga kesehatan diri sendiri, keluarga, dan orang lain.

dr. Intan mengajak untuk belajar, bagaimana strategi dalam pelestarian budaya pertembakauan dan merokok supaya tidak bertentangan dengan tujuan pengendalian rokok yang ada.

Kabupaten Temanggung dikenal sebagai daerah penghasil tembakau terbesar dan terbaik, sehingga dijuluki sebagai Kota Tembakau.

"Tembakau telah menjadi bagian integral dari sejarah, budaya dan ekonomi masyarakat Temanggung," terangnya.

Perlu disadari pentingnya menjaga kesehatan masyarakat, khususnya anak-anak, ibu hamil, balita, dan lansia, dari dampak negatif asap rokok (aiz;chy;ekp)

Admin Kamis, 13 Jun 2024 12:50:30 389

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pijar-upaya-dan-strategi-mewujudkan-temanggung-kla-dan-kks)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pijar-upaya-dan-strategi-mewujudkan-temanggung-kla-dan-kks)

PENCARIAN:

KOMENTAR:





Pencarian..

(https://www.infopublik.id/mediacenter/1363)

(https://mc.temanggungkab.go.id/)

MediaCenter

## Pj. Bupati : Kepala Desa dan BPD Harus Bersinergi untuk Sejahterakan Masyarakat

Jumat, 14 Jun 2024 20:33:15 191



**Keterangan Gambar :** Pj. Bupati : Kepala Desa dan BPD Harus Bersinergi untuk Sejahterakan Masyarakat

Temanggung, MediaCenter -

Pj. Bupati Hary Agung Prabowo melakukan anjansana Silaturahmi Tiga Pilar di Kecamatan Bejen, Tretop, dan Wonobojo. Pada pertemuan dengan para perangkat desa dan kepala desa ini, Pj. Bupati menekankan kepada kepala desa dan Badan Permusyawaratan Desa (BPD), agar terus bersinergi dengan baik untuk melayani masyarakat agar tercapai kesejahteraan.

Dikatakan, bahwa kepala desa tidak bisa bekerja sendiri harus dibantu perangkat. Maka harus dijaga kekompakkan dan loyalitas yang tinggi antara perangkat desa dengan kepala desa. Di desa itu ada dua unsur, yakni pemerintahan desa, kedua BPD yang mengesahkan APBDes bersama kepala desa, maka harus bersinergi untuk rakyat.

"BPD itu lembaga legislatif, pemerintah desa itu lembaga eksekutif, dan pemerintah desa dibagi dua lagi, yakni satu kepala desa dua perangkat desa. Pemerintah desa dan BPD harus betul-betul bersinergi. BPD mengesahkan APBDes bersama dengan pemerintah desa, yaitu kepala desa, maka bersinergilah. Intinya satu, yaitu bagaimana meningkatkan pendapatan dan mensejahterakan masyarakat," ujarnya Kamis (13/6/2024).

Lebih jauh Pj. Bupati Hary Agung menjelaskan, bahwa peran pemerintah desa itu sangat penting bagi keberlangsungan pembangunan, sehingga jika situasi kondusif semua bisa berjalan dengan baik, termasuk perekonomian. Untuk mencapai kondusifitas wilayah ini, maka diperlukan kekompakan, sinergitas semua elemen, dari pemerintah desa antara kepala desa dengan perangkat desa, kemudian dengan Bhabinkamtibmas, dan Babinsa.

"Kepala desa tidak bisa bekerja sendiri, harus dibantu perangkat. Saya mohon juga Pak Kapolsek, Danramil, Pak Camat turun ke bawah bersama Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan kepala desa bersinergi, bagaimana mensejahterakan, mengayomi, melindungi masyarakat. Jadi harus disengkuyung bareng-bareng dengan totalitas dan loyalitas," tandas Pj. Bupati.(ary:ekp)

Admin Jumat, 14 Jun 2024 20:33:15 191

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pj-bupati-kepala-desa-dan-bpd-harus-bersinergi-untuk-sejahterakan-masyarakat)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pj-bupati-kepala-desa-dan-bpd-harus-bersinergi-untuk-sejahterakan-masyarakat)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook



Pencarian..

(https://www.infopublik.id/mediacenter/1363)

(https://mc.temanggungkab.go.id/)

MediaCenter

## Pj. Bupati dan Forkopimda Pastikan Bantuan CPP Tepat Sasaran

Jumat, 07 Jun 2024 07:56:06 175



**Keterangan Gambar :** Pj. Bupati dan Forkopimda Pastikan Bantuan CPP Tepat Sasaran

Temanggung, Media Center - Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Temanggung melaksanakan pemantauan penyaluran bantuan Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) berupa beras di Desa Bojonegoro, Kecamatan Kedu, Temanggung, Kamis (6/6/2024).

Tim Forkopimda yang terdiri dari Pj. Bupati Hary Agung Prabowo, Kapolres AKBP Ary Sudrajat, Dandim 0706 Letkol Inf. Sriyono dan Kajari Nilma, serta tim, langsung melakukan kunjungan pemantauan ke masyarakat terhadap bantuan beras CPP. Mengalami kendala atau tidak di lapisan bawah, sehingga sasaran yang ditetapkan benar-benar dapat divalidasi.

Pj. Bupati Hary Agung Prabowo menyampaikan, bahwa bantuan harus tepat sasaran, gunanya untuk mengurangi kemiskinan ekstrem yang ada di Kabupaten Temanggung, sehingga apabila kemiskinan ekstrem mengalami penurunan, menandakan masyarakat Temanggung hidupnya sudah layak.

"Semoga yang hadir di sini, bapak, ibu, merupakan yang menjadi salah satu warga yang kategori tetap sasaran dan berhak mendapatkan bantuan beras, sehingga bisa mengurangi kerawanan kemiskinan. Saya pesan, agar beras ini, dinikmati dengan keluarga, jangan dijual, karena beras ini sifatnya dikasih gratis oleh pemerintah. Terimakasih juga kepada Pak Kades atas data yang disajikan, saya yakin ini sudah sesuai dengan apa yang ada di lapangan," tandas Pj. Bupati.

Kepala Desa Bojonegoro, Siyono mengapresiasi dan berterima kasih dengan bantuan yang diberikan oleh pemerintah.

"Di Desa Bojonegoro ini terdapat 408 penerima manfaat, Alhamdulillah dalam penyalurannya berjalan dengan lancar, masyarakat yang menerima juga senang, karena penerima manfaat ini benar-benar tetap sasaran, dan kedepan, diharapkan bantuan ini bisa mengurangi angka kemiskinan yang ada di desa ini," katanya.

Marsina (60) warga Desa Bojonegoro mengucapkan terimakasih atas bantuan yang diberikan oleh pemerintah, karena sangat membantu perekonomian keluarga yang kesehariannya bekerja di sawah.

"Matur suwun kalih Pak Bupati Temanggung, bantuan meniko sanget dibetahken, amargi nyambut ndamele nggeh ting sabin, mboten ben dinten angsal arto, pun ping kalih niki angsal beras. Seng riyen-riyen nggih dereng angsal. (Terimakasih kepada Pak Bupati Temanggung, bantuan ini sangat dibutuhkan, karena kerja sehari-hari di sawah, tidak tiap hari mendapatkan uang, sudah dua kali ini mendapatkan beras, dulu-dulu belum pernah dapat)," ungkapnya penuh terima kasih. (Tfa;Wll;Ekp)

Admin Jumat, 07 Jun 2024 07:56:06 175

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pj-bupati-dan-forkopimda-pastikan-bantuan-cpp-tepat-sasaran)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pj-bupati-dan-forkopimda-pastikan-bantuan-cpp-tepat-sasaran)

PENCARIAN:

KOMENTAR:







Pencarian..

(https://www.infopublik.id/mediacenter/1363)

(https://mc.temanggungkab.go.id/)

MediaCenter

## Pj. Bupati Imbau Bantuan Pupuk Tidak Dijual Kembali

Rabu, 08 Mei 2024 13:48:40 275



**Keterangan Gambar :** penyerahan dan sosialisasi bantuan pupuk tembakau diberikan kepada kelompok tani tembakau

Temanggung, Media Center - Secara simbolis, penyerahan dan sosialisasi bantuan pupuk tembakau diberikan kepada kelompok tani tembakau dalam kegiatan pengawasan dan penggunaan sarana pertanian DBHCHT APBD II Tahun Anggaran 2024 Kabupaten Temanggung di Balai Desa Traji, Kecamatan Parakan, Temanggung, Jawa Tengah, Selasa (7/5/2024).

Penyerahan bantuan pupuk dilakukan secara bertahap. Untuk penyerahan pertama, diberikan kepada kelompok tani Kecamatan Kledung, Parakan, Kedu dan Bansari. Penyerahan bantuan dilakukan oleh Pj. Bupati Hary Agung Prabowo, didampingi oleh tim dari Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan (DKPPP) dan para Camat.

Pj. Bupati berharap, dengan adanya bantuan tersebut dapat dimanfaatkan secara maksimal oleh para kelompok tani. Dengan meningkatnya harga pupuk tembakau, dengan adanya kegiatan tersebut dapat meringankan beban kelompok tani, meskipun pemberian bantuan belum dapat diberikan kepada seluruh kelompok tani di Kabupaten Temanggung.

"Bantuan dari Pemerintah Daerah lewat Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCHT) tolong dimanfaatkan, jangan sampai dijual. Karena apapun ini bentuknya bantuan untuk kelompok dan harus dimanfaatkan, karena masih banyak petani yang menginginkannya," ungkap Pj. Bupati.

Dijelaskan oleh Kepala Bidang Holtikultura dan Perkebunan DKPPP Sumarno, bahwa tidak kurang dari 288 kelompok tani tembakau mendapatkan bantuan pupuk tembakau. Setiap kelompok tani akan mendapatkan pupuk jenis NPK Fertila sebanyak 1650 kg dan ZA sebanyak 400 kg.

"Kita berharap, ini bisa menjadi stimulan pada petani yang ada di Kabupaten Temanggung. Kita sadari, tembakau kita tidak mendapatkan pupuk subsidi, jadi dari pupuk ini bisa meringankan beban dari petaninya," ungkapnya. (Chy;Ekp)

Admin Rabu, 08 Mei 2024 13:48:40 275

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pj-bupati-imbau-bantuan-pupuk-tidak-dijual-kembali)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pj-bupati-imbau-bantuan-pupuk-tidak-dijual-kembali)

### PENCARIAN:

### KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook

## Pj. Bupati Temanggung Ajak Masyarakat Ikuti Coklit

Senin, 01 Jul 2024 11:28:55 280



**Keterangan Gambar :** Pj. Bupati Temanggung Ajak Masyarakat Ikuti Coklit

Temanggung, Media Center - Pj. Bupati Hari Agung Prabowo mengajak agar masyarakat Temanggung yang telah mempunyai hak pilih pada Pilkada 2024 untuk mengikuti pencocokan dan penelitian (coklit) data yang dilakukan Petugas Pemutakhiran Data Pemilih (Pantarlilh).

"Saya mengajak kepada seluruh masyarakat Kabupaten Temanggung yang telah mempunyai hak pilih untuk mengikuti coklit sampai tanggal 24 Juli 2024," katanya di Temanggung, Sabtu (29/6/2024).

Ia menyampaikan hal tersebut usai menjalani coklit di Rumah Dinas Bupati Temanggung di Pendopo Pengayoman Temanggung.

Ia menuturkan, ada petugas Pantarlilh yang mencoklit kepada masyarakat yang sudah mempunyai hak pilih dengan mendatangi rumah masing-masing.

Menurut Pj. Bupati, hasil coklit nanti sebagai persyaratan untuk bisa ikut pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

Dalam pencoklitan tersebut, Pj. Bupati Temanggung yang beralamat di RT 03, RW 08 Kelurahan Sidorejo, Kecamatan Temanggung dalam satu keluarga tercatat ada empat pemilih.

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Temanggung Henry Sofian Rois menyampaikan, Pantarlilh telah melakukan coklit sejak Senin (24/6/2024) dan akan selesai pada 24 Juli 2024.

Ia menuturkan, KPU Temanggung menerjunkan petugas Pantarlilh sebanyak 2.376 orang dan mereka mencoklit pemilih di 1.303 Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Kabupaten Temanggung.

Henry menyampaikan, di awal coklit ini petugas memang melakukan untuk tokoh masyarakat di Kabupaten Temanggung, antara lain Ketua DPRD, Wakil Ketua DPRD, Penjabat Bupati Temanggung, Ketua MUI, Ketua Muhammadiyah, Ketua NU, dan Ketua FKUB.

"Tokoh-tokoh masyarakat dan agama tersebut diharapkan dapat mengajak, mengimbau dan memberi teladan kepada masyarakat agar bisa melakukan coklit dengan memberikan data-data kepada petugas guna pemutakhiran data pemilih," katanya. (fir;ekp)

Admin Senin, 01 Jul 2024 11:28:55 280

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pj-bupati-temanggung-ajak-masyarakat-ikuti-coklit) Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/pj-bupati-temanggung-ajak-masyarakat-ikuti-coklit)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Tambahkan komentar...

Plugin Komentar Facebook

## Program Belanja Pasar Tradisional, Warga Seloampang Tunjukkan Antusiasme Tinggi

📅 Senin, 01 Jul 2024 11:16:35 👁 198



**Keterangan Gambar :** Program Belanja Pasar Tradisional, Warga Seloampang Tunjukkan Antusiasme Tinggi

Temanggung, MediaCenter - Pj. Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Indira Prasmini, bersama TP PKK kembali melaksanakan program rutin belanja ke Pasar Legi Seloampang, Jumat (28/6/2024)

Turut hadir dalam kegiatan ini, Son Barwanto selaku Kepala Desa Seloampang, seluruh Perangkat Desa Seloampang, serta anggota PKK Desa Seloampang.

Program Belanja ke pasar tradisional merupakan agenda rutin bulanan oleh TP PKK Kabupaten Temanggung sebagai salah satu upaya monitoring stabilitas harga sembako dan pelestarian pasar tradisional.

"Seluruh TP PKK belanja dengan maksud, yang pertama menjaga stabilitas harga, kedua melestarikan pasar tradisional, karena banyaknya pasar online dan pasar modern," ujar Indira.

Indira juga menyatakan, terdapat kenaikan harga komoditi pangan, salah satunya cabai, yaitu pada kisaran kurang dari 10 persen dibandingkan dengan bulan lalu.

"Kalo cabai sedikit agak murah bulan lalu, naiknya tidak terlalu mencolok, cuma sedikit, tidak sampai 10 persen," katanya.

Paket belanja didapatkan dari menelusuri berbagai penjual di Pasar Legi dengan maksud pemerataan, sehingga tidak terpusat pada satu lokasi. Pj. Ketua TP PKK merasa, hal ini akan membantu menaikkan profit para pedagang.

"Intinya mengunjungi banyak tempat tadi untuk membantu para pedagang," tambahnya.

Paket belanja yang dibagikan kepada warga Desa Seloampang berjumlah lima puluh paket, berupa tempe, tahu, cabai, mie, minyak, sayuran, dan telur.

Indira mengutarakan, TP PKK menargetkan telur sebagai bahan pangan yang utama, dan diupayakan untuk turut andil dalam pencegahan stunting di Kabupaten Temanggung sebagai salah satu impementasi dari program "one day one ndog".

"Yang diutamakan adalah pembagian telur, karena untuk pencegahan stunting dalam program "one day ne ndog," jelasnya.

Program ini disambut dengan antusiasme tinggi warga desa, dibuktikan dengan ludesnya paket belanja hanya dalam waktu dua menit.

Warga mengungkapkan, bahwa mereka sangat senang akan adanya pembagian paket belanja gratis.

Indira mengharapkan, pembagian paket belanja ini dapat berguna bagi keluarga di Desa Seloampang.

"Satu paket ini bisa dimasak satu keluarga untuk satu hari," tandasnya.

Agenda ini ditutup dengan seruan slogan Kecamatan Seloampang yaitu "Bersih, Sehat, Bahagia" oleh Pj. Ketua TP PKK, TP PKK, Kepala Desa, dan Perangkat Desa Seloampang. (Mrt,Zla;Ekp)

👤 Admin 📅 Senin, 01 Jul 2024 11:16:35 👁 198

Tags: [ekonomi \(https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/ekonomi\)](https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/ekonomi) [sosial \(https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial\)](https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

📧 Whatsapp (<https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/program-belanja-pasar-tradisional-warga-seloampang-tunjukkan-antusiasme-tinggi>)

[f](#) Facebook

🐦 Twitter (<http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/program-belanja-pasar-tradisional-warga-seloampang-tunjukkan-antusiasme-tinggi>)

**PENCARIAN:**

**KOMENTAR:**

0 komentar

Urut Berdasarkan [Paling Lama](#)

Tambahkan komentar...

[Plugin Komentar Facebook](#)

**INDEX BERITA » ([HTTPS://MC.TEMANGGUNGKAB.GO.ID/BERITA/INDEX](https://mc.temanggungkab.go.id/berita/index))**



<https://www.instagram.com/infopublik.id>

<https://mediacenter.temanggungkab.go.id/>  
MediaCenter

## Sosialisasi Tahapan Pilkada 2024, Pj. Sekda Berpesan ASN Jaga Netralitas

📅 Senin, 01 Agu 2024 14:31:38 👁 23



**Keterangan Gambar :** Sosialisasi Tahapan Pilkada 2024, Pj. Sekda Berpesan ASN Jaga Netralitas

Temanggung, MediaCenter - KPU Kabupaten Temanggung menggelar Sosialisasi Tahapan dan Jadwal Penyelenggaraan Pilkada Serentak Tahun 2024, di Front One Indraloka Temanggung, Kamis (1/8/2024).

Pada kesempatan tersebut disampaikan materi antara lain dari KPU Temanggung, Pemkab Temanggung yang disampaikan oleh Pj. Sekretaris Daerah Agus Sujarwo, Polres Temanggung, Kejaksaan Negeri Temanggung, Kodim 0706/ Temanggung, dan juga Bawaslu Kabupaten Temanggung, serta diikuti oleh instansi terkait, peguyuban kepala desa, dan organisasi kemasyarakatan.

Ketua Komisioner KPU Kabupaten Temanggung Henry Sofyan Rois menyampaikan, KPU Kabupaten Temanggung telah membentuk badan ad hoc yang terdiri dari PPK di 20 kecamatan, PPS di 289 desa/kelurahan dan menjelang pemungutan suara akan membentuk KPSS di lebih dari 1.300 TPS. Berkaitan dengan data pemilih, KPU sudah melaksanakan pencocokan dan pemutakhiran data pemilih, hingga nantinya akan dilakukan penetapan DPT.

"Adapun untuk pendaftaran calon bupati-wakil bupati akan dibuka pada 27-29 Agustus mendatang, selanjutnya akan dilakukan pengecekan persyaratan yang harus dipenuhi, dan akan ditetapkan pada 22 September 2024," jelasnya.

Pj. Sekda Agus Sujarwo berpesan kepada para ASN untuk senantiasa menjaga netralitas pada pelaksanaan Pilkada. Para peserta juga diharapkan untuk bisa menggerakkan partisipasi warga masyarakat pada saat pelaksanaan Pilkada 27 November 2024 mendatang.

"Saya berharap kepada calon peserta Pemilu, warga masyarakat, agar menjaga integritas untuk menghindari terjadinya politik uang. Yang kedua hindari black campaign atau menjelek-jelekkan salah satu paslon, baik secara langsung atau melalui media sosial," imbuhnya.

Pj. Sekda juga berpesan kepada masyarakat untuk mengantisipasi beredarnya berita hoaks, dengan cara menyaring informasi sebelum membagikan melalui media sosial ataupun lainnya.

"Mari kita jaga kondusifitas di masing-masing wilayah kita, agar pelaksanaan Pilkada bisa berjalan lancar, damai, aman, dan menghasilkan pemimpin yang memang diharapkan oleh kita semua," pungkasnya.

Adapun untuk partisipasi pemilih di Kabupaten Temanggung, dari tahun 2018 terus mengalami kenaikan. Pada pelaksanaan Pilkada 2018, Kabupaten Temanggung menduduki peringkat pertama di Jawa Tengah dengan partisipasi pemilih sebesar 85.75%. Pada Pemilu 2019 sebesar 87.70 % atau peringkat 3 se-Jawa Tengah dan pada Pemilu 2024 sebesar 90.44% atau peringkat 2 se-Jawa Tengah. Diharapkan pada pelaksanaan Pilkada tahun ini bisa lebih meningkat lagi. (sv:ekp)

👤 Admin 📅 Senin, 01 Agu 2024 14:31:38 👁 23

Tags: [sosial](https://mediacenter.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial) (<https://mediacenter.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial>)

Bagikan :

📧 Whatsapp (<https://api.whatsapp.com/send?text=https://mediacenter.temanggungkab.go.id/berita/detail/sosialisasi-tahapan-pilkada-2024-pj-sekda-berpesan-asn-jaga-netralitas>)

📘 Facebook

🐦 Twitter (<http://twitter.com/share?text=https://mediacenter.temanggungkab.go.id/berita/detail/sosialisasi-tahapan-pilkada-2024-pj-sekda-berpesan-asn-jaga-netralitas>)

**PENCARIAN:**

**KOMENTAR:**

## Sosialisasikan BLT dan Serahkan Santunan Jaminan Kematian, Pemkab Harap Pemanfaatan Untuk Modal Usah

Rabu, 24 Jul 2024 09:41:14 183



**Keterangan Gambar :** Sosialisasikan BLT dan Serahkan Santunan Jaminan Kematian, Pemkab Harap Pemanfaatan Untuk Modal Usaha

Temanggung, MediaCenter – Pemkab Temanggung melalui Dinas Sosial menyelenggarakan kegiatan Sosialisasi Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCHT) dengan agenda sosialisasi Bantuan Langsung Tunai (BLT), Launching Program Jaminan Sosial Ketenagakerjaan dengan pemberian kartu BPJS Ketenagakerjaan bagi buruh tani tembakau dan pekerja rentan, serta penyerahan Santunan Jaminan Kematian secara simbolis kepada empat ahli waris pekerja rentan dan satu ahli waris aparaturnya di Pendopo Pengayoman, Selasa (23/7/2024) pagi.

Tujuan kegiatan adalah untuk mewujudkan pelaksanaan BLT dan Jaminan Sosial Ketenagakerjaan yang sebagian menggunakan DBHCHT Kabupaten Temanggung Tahun 2024 agar berjalan lebih baik.

Selain itu, juga untuk memberikan pemahaman kepada seluruh Perangkat Desa di Kabupaten Temanggung mengenai manfaat dari pemberian BLT DBHCHT kepada masyarakat, serta memperkenalkan Program Jaminan Sosial Ketenagakerjaan bagi pekerja rentan melalui BPJS Ketenagakerjaan.

Kepala Kantor Wilayah BPJS Ketenagakerjaan Jawa Tengah dan DIY, Isnavodiar Jatmiko menyampaikan, bahwa di Kabupaten Temanggung tahun ini telah tercatat sebanyak 170 kasus meninggal dunia yang disebabkan oleh kecelakaan kerja.

"Risiko meninggal, karena kecelakaan kerja ini masih tabu di masyarakat, tapi secara risiko ini sangat dekat dengan kita," ujarnya.

Ia juga melaporkan, bahwa pada tahun 2023, BPJS Ketenagakerjaan telah membayarkan sebesar 340 miliar rupiah khusus untuk kasus meninggal dikarenakan kecelakaan kerja.

"Jika kita hitung secara nominal, tahun 2023 kemarin kami membayarkan kasus meninggal sebanyak 340 miliar rupiah dan pada tahun ini sudah tembus hampir 200 miliar rupiah. Untuk satu kasus meninggal akan diberikan santunan sebesar 42 juta rupiah ditambah beasiswa bagi anak atau ahli waris yang ada hingga selesai perguruan tinggi dengan pemberian dana sebesar 12 juta rupiah tiap tahunnya," papar Isnavodiar.

Pj. Bupati Hary Agung Prabowo dalam sambutannya, menyampaikan ucapan terima kasih pada seluruh stakeholder akan pencapaian penurunan presentase kemiskinan di Kabupaten Temanggung.

"Data kemiskinan kita pada 2023 di angka 9,27 persen, lalu kemarin saya dapat surat, bahwa data kemiskinan tahun ini turun di angka 8,87 persen. Ini rangking empat se-Indonesia, karena turunnya sangat drastis," tandas Pj. Bupati.

Sejalan dengan adanya penurunan angka kemiskinan tersebut, demi meningkatkan kesejahteraan sosial masyarakat Temanggung, diadakan program jaminan sosial yang merupakan perubahan bentuk dari santunan kematian.

"Program jaminan sosial ini adalah perubahan bentuk dari santunan kematian. Diharapkan, dengan jaminan sosial berupa dana sebesar 42 juta rupiah, dapat menjadi modal untuk membantu masyarakat untuk membuka dan meneruskan usaha, sehingga uang tersebut bisa berputar," jelasnya.

Pj. Bupati turut menyampaikan apresiasi terhadap inovasi ini, serta berbagai pihak yang ikut berpartisipasi dalam mengentaskan kemiskinan di Kabupaten Temanggung.

"Ini merupakan salah satu inovasi yang diciptakan dan dananya berasal dari berbagai sumber," pungkasnya. (Mrt;Nin;Ekp)

Admin Rabu, 24 Jul 2024 09:41:14 183

Tags: sosial (https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial)

Bagikan :

Whatsapp (https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/sosialisasikan-blt-dan-serahkan-santunan-jaminan-kematian-pemkab-harap-pemanfaatan-untuk-modal-usaha)

Facebook

Twitter (http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/sosialisasikan-blt-dan-serahkan-santunan-jaminan-kematian-pemkab-harap-pemanfaatan-untuk-modal-usaha)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Plugin Komentar Facebook

## Tingkatkan Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Melalui Literasi dan Inklusi Keuangan

Rabu, 08 Mar 2024 08:43:32 594



**Keterangan Gambar :** Tingkatkan Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Melalui Literasi dan Inklusi Keuangan

Temanggung, Media Center - Pj. Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo secara langsung membuka "Kegiatan Literasi dan Inklusi Keuangan" kepada Kepala Desa, Sekretaris dan Bendahara Desa se-wilayah kerja PT. BPR BKK Temanggung (Perseroda) yang berlangsung di Gedung Babussalam, Komplek INISNU, Kowangan Temanggung, Jum'at (8/3/2024).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda, Direktur BKK Temanggung, Kepala Dinpermedas, Inspektur, Camat di 11 kecamatan, jajaran Direksi BKK Temanggung, Kepala Desa, Sekretaris, dan Bendahara di desa 11 kecamatan dan tamu undangan.

"Saya yakin, sebagian yang ada di sini masih bingung apa itu literasi dan inklusi keuangan?. Jadi gambarannya, seperti bapak, ibu, sudah mempunyai ketrampilan dan keyakinan yang mempengaruhi sikap dan perilaku untuk meningkatkan kualitas mengambil keputusan dalam bidang keuangan," kata Pj. Bupati.

Jadi semakin baik literasi keuangan masyarakat, maka semakin tepat guna produk keuangan yang bisa dimanfaatkan. Sedangkan inklusi keuangan adalah akses keuangan yang tersedia untuk masyarakat umum, seberapa banyak produk jasa keuangan yang dimanfaatkan.

"Oleh karena itu, BUMD BPR BKK Temanggung dengan Pemerintah Desa harus bersinergi bersama, karena apapun itu, BPR BKK Temanggung sudah ada di 160 desa di Temanggung dan dapat ditingkatkan dan dipertahankan dengan berpegang teguh dengan ketentuan-ketentuan yang berlaku," jelasnya.

Lebih lanjut, Pj. Bupati menerangkan, bahwa perubahan regulasi oleh Menteri Dalam Negeri harus dilaksanakan bersama, salah satunya pembayaran cashless, sudah online semuanya, bendahara sudah tidak menggunakan uang tunai lagi, tapi menggunakan Cash Management System (CMS), nanti bendahara terkait yang langsung bayar sendiri.

"Saya berharap dengan CMS ini nanti akan mempermudah tugas pemerintah desa dalam pengelolaan keuangan desa, sehingga tercipta integritas, akuntabilitas dan kredibilitas akan semakin baik," tandas Pj. Bupati.

Direktur Umum dan Kepatuhan BPR BKK Temanggung Didik Mining Prasetyo menjelaskan, bahwa BPR BKK Temanggung memiliki peran andil dalam pembangunan perekonomian daerah.

"Kinerja BPR BKK Temanggung, di tahun 2023 ditengah recovery pasca covid, tercatat masih bisa dikategorikan baik, dapat memberikan deviden kepada Pemkab Temanggung dan Pemprov Jateng tumbuh sebesar 107 persen dibandingkan tahun 2022. Angka tersebut, tak luput dari dukungan Pemkab Temanggung, Pemerintah Desa dan masyarakat, sehingga dalam kegiatan ini, kita juga memberikan CSR kepada UKM sebanyak 30 orang," terangnya. (Tfa;Ekn;Ekp)

Admin Rabu, 08 Mar 2024 08:43:32 594

Tags: sosial (<https://mc.temanggungkab.go.id/tag/detail/sosial>)

Bagikan :

Whatsapp (<https://api.whatsapp.com/send?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/tingkatkan-akuntabilitas-pengelolaan-keuangan-melalui-literasi-dan-inklusi-keuangan>)

Facebook

Twitter (<http://twitter.com/share?text=https://mc.temanggungkab.go.id/berita/detail/tingkatkan-akuntabilitas-pengelolaan-keuangan-melalui-literasi-dan-inklusi-keuangan>)

PENCARIAN:

KOMENTAR:

0 komentar

Urut Berdasarkan Paling Lama

Tambahkan komentar...